



Acepta secretario general de San Lázaro despidos, pero no 700

CIUDAD DE MÉXICO, 23 de octubre de 2024.- Tras las denuncias presentadas por la diputada Margarita García del Partido del Trabajo (PT), respecto al despido de más de 700 trabajadores, el secretario general de la Cámara de Diputados, Mauricio Farah, rechazó estas afirmaciones.

Señaló que su encargo dio inicio el 2 de octubre y a partir de ese día es mentira que se hayan despedido de la cantidad de personal, aseverando que sí ha habido destituciones, pero no esa cantidad.

“Pongo mi renuncia si ellos comprueban los 700 despidos a partir de que yo ingresé, yo me voy y si no, creo que sería muy honorable por parte de ellos expresar una disculpa”, recalcó.

<https://sinaloa.quadratin.com.mx/acepta-secretario-general-de-san-lazaro-despidos-pero-no-700/>